## Bürgerversammlung wegen Rheininseln

-m- Nackenheim. Am Montag, 20. August, 20 Uhr, hat Ortsbürgermeister Günter Ollig die Bürger der Ortsgemeinde wegen der bevorstehenden Unterschutzstellung der beiden Rheininseln "Kisselwörth" und "Sändchen" als Naturschutzgebiet zu einer Bürgerversammlung in den Film- und Feierraum der Carl-Zuck-

mayer-Schule eingeladen.

Ollig ist in seinem Einladungsschreiben der Ansicht, daß alle Nackenheimer aus erster Hand über die bevorstehende Maßnahme der Bezirksregierung unterrichtet sein sollten. Die Unterschutzstellung der Rheininseln in der Art, wie sie vorgesehen sei (die AZ berichtete darüber), betreffe jeden Einwohner. Sie bedeute in der Praxis, daß niemand mehr die Inseln betreten könnte. Nur der erklärte Wille aller Bürger könne helfen, diese künftige Verordnung auf ein für alle zumutbares Maß zu mindern. Nackenheim habe sein Rheinufer verloren und würde nun auch noch von den Inseln abgeschnitten, die seit Menschengedenken zum Lebensbereich der Bewohner gehörten. Deshalb sollten alle diese Bürgerversammlung besuchen, damit die Rheininseln wie bisher für die Nackenheimer zur Naherholung zugänglich blieben.